



**RAPPORT DE LA MOBILITÉ ERASMUS À BEAUVAIS**



Co-funded by the Erasmus+ Programme of the European Union

**Erasmus+ KA1 Mobilité d'apprentissage individuelle. Code d'activité 2022-1-IT02-KA121-SCH-000065496".**

**7 octobre - 22 octobre 2023, Beauvais**



Je m'appelle Giulia, j'ai 16 ans et je fréquente la 3ème année du lycée linguistique IIS Enrico Fermi de Catanzaro, section ESABAC. Au début de l'année, j'ai participé à une expérience de mobilité Erasmus de 16 jours en France. Pour participer à ce projet, mes camarades et moi nous avons dû poser notre candidature, il y a eu

un classement et j'ai été sélectionnée. J'étais si heureuse et satisfaite quand j'ai été choisie et j'ai tout de suite pris contact avec Auregan Josseaume, ma correspondante. Le 7 octobre, avec la professeure A. Mancuso, je suis partie avec quelques élèves en direction de Beauvais. Dès le premier jour, je me suis sentie bien accueillie. La famille a été très gentille et m'a aidée pendant toute la durée de mon séjour. De plus, j'ai eu l'occasion de vivre une merveilleuse



semaine en compagnie d'une de mes amies qui est partie avec moi. Pendant le



weekend, nous avons visité différents endroits et fait de nouvelles expériences, en fait je suis aussi montée à cheval parce que ma correspondante fait de l'équitation. Nous avons aussi cuisiné des pâtes ensemble ! Les Français parlent très vite et utilisent beaucoup d'abréviations dans leur vie quotidienne : j'ai trouvé ça trop dur mais après quelques temps je me suis habituée.

J'ai bien aimé la vie à l'école, au lycée Félix Faure, et à partir du premier jour, j'ai réalisé que l'école était totalement différente du système scolaire italien et j'ai constaté qu'il y a des aspects négatifs mais aussi positifs comme le fait que les élèves ont des heures de libre et peuvent sortir de l'établissement.

Quand je n'avais pas de cours, j'avais l'habitude de faire le tour de la ville avec mes amis ou quelquefois nous restions à l'école et allions dans des "salles d'étude", parfaites pour étudier un peu. J'ai également observé que les élèves en France font beaucoup de pratique plutôt que de théorie et qu'ils doivent changer de salle de classe toutes les heures en tenant compte de leur horaire. Malgré



cela, j'ai trouvé l'école bien organisée et j'ai apprécié la présence

de la cantine (où il est interdit d'utiliser le téléphone car il faut socialiser), qui est très utile, surtout pour ceux qui habitent loin. Les élèves n'utilisent pas de livres, mais à chaque cours, les professeurs leur donnent des fiches de travail et la plupart du temps ils doivent répondre à des questions à partir des sujets précédemment abordés en classe. J'ai trouvé les cours d'histoire particulièrement intéressants car le professeur, en expliquant les bases du sujet en question, amenait

ensuite les élèves à la conclusion. J'ai également eu l'occasion de me faire des amis, que ce soit avec d'autres italiens ou avec des français.

En dehors de l'école, j'ai visité Rouen, une ville très jolie et historiquement importante, située à une heure de Beauvais. Nous y avons fait le tour de plusieurs cathédrales gothiques et les parents d'Auregan m'ont donné des cours d'histoire française en me parlant de personnages importants. Certainement, j'ai



visité Paris, la capitale. Dès que j'ai vu de loin la Tour Eiffel, j'ai commencé à pleurer, j'étais si heureuse ! Je rêvais de cette ville depuis mon enfance. Vu que j'aime l'art de Van Gogh, ma famille d'accueil a réservé une visite au musée d'Orsay.





A Paris nous avons visité les principales attractions et monuments: je n'oublierai jamais la beauté des Champs Elysées, de l'Arc de Triomphe, de la Tour Eiffel et d'autres monuments.

A la fin de mon séjour, j'ai aussi eu l'honneur de participer à un mariage et j'ai trouvé des différences avec l'Italie, par exemple j'ai constaté que nos chansons à l'église sont plus gaies. En plus les Français ne font pas la fête au restaurant mais ils organisent un simple buffet (seuls les proches invités de la

mariée ou du marié vont au restaurant).

J'ai beaucoup apprécié cette expérience de mobilité Erasmus qui m'a permis de renforcer mes connaissances de la langue française, soit en grammaire soit dans le lexique. J'aimerais revivre cette aventure, je ne suis pas du tout déçue et je remercie tous les professeurs d'avoir été toujours disponibles et ma famille d'accueil aussi que je n'oublierai jamais. Je conseille à tout le monde de faire cette expérience, au moins une fois dans la vie.



Giulia Budace